
逢山开路，遇水架桥Ǒ面对企业Ā无路可走ā难题，减环节ǐ缩时
间ǐ破堵点ǐ优服务，打通Ā生命线ā，当好企业Ā贴心人ā，用Ā辛苦指数ā
换来企业Ā发展指数ā，让市场主体更活跃ǐ发展动力更强劲üü

优化营商环境 龙子湖区这样做

蚌报融媒体记者 何沛 文/图

项目地处龙山路，而该路段因升级
改造正在施工，周围很多通道都处于封
闭状态，项目在施工进场通道这个问题
上遇到阻碍ʪ此外，项目附近的路牙石

以及绿化是连通的，导致运输车辆不能
正常通行ʪ

施工通道是项目的Ž生命线ž，道路
不通，就无法推进项目ʪ面对Ž无路可

走ž的难题，企业十分焦急ʪŽ我们希望能
够临时打开通道，便于施工材料进场ʪ
另外，需要在山路开设项目施工大门，为
此还要把相应道路的绿化树木ʩ路牙石

移除，长度约10米ʪž孙娜丽说ʪ
一个地方的营商环境如何，为项目

主动服务的意识，帮企业解决问题的效
率，是重要的参考指标ʪ

道路改造升级 项目施工急需打开Ā通道ā

面对面沟通交流 实打实解决问题

改作风ǐ办实事，Ā新媒问政f帮你办ā来啦！我们力争用最短的时间ǐ最快的速度，为群众办实事ǐ解难题Ǒ你的关切我们捧在手心，你的诉求我们一问到底Ǒ我们将积极回应网友关切，畅通网民诉求Ǒ如果你遇到困难和问题，欢迎向我们反映，
我们将在第一时间帮办，并坚持有问必回ǐ有事必办ǐ全程跟踪ǐ
一问到底Ǒ

席家沟路何时打通至涂山路？
流动人员档案交到哪里存档？

üü新媒问政一周摘要

【交通类】

网友林先生咨询：席家沟路何时
能打通至涂山路？

禹会区回复：目前暂无打通计划ʪ
网友刘先生反映：淮滨路什么时

候改造破损路面？
市城管局回复：在前期市政道路

巡查时发现准滨路有路面破损现象，
影响通行安全ʪ我单位立即安排人员
进行了修复，后期会加大巡查力度，发
现隐患及时处理ʪ

网友赵先生反映：我在职教园上
班，从朝阳路上淮上大道后需向北转
弯，但除了永康街其余南北向路段都
在维修Ǒ永康街道路两侧停车，又有
学校和医院，赶上上下学时间异常拥
堵Ǒ昌明街路段从上学期修到这学
期，迟迟不完工Ǒ

市城管局回复：反映问题为蚌埠
城市排水防涝二期项目正在实施的永
平街ʩ永安街ʩ昌明街路段，建设内容
为新建大管径雨水管道，有效解决道
路积水问题ʪ为减少施工对周边道路
影响，施工单位采用分段开挖ʩ逐步实
施模式施工ʪ目前，永安街（花园路至
双墩路）段计划4月10日可以恢复通
车；昌明街在4月2日恢复通车同步封
闭昌隆街施工ʪ考虑到双墩路下穿即
将施工，陶然北岸西区出行问题，永平
街施工段先行对陶然北岸（半幅）至花
园路施工，减少对道路交通的影响ʪ

网友陈先生咨询：东货场路有拓
宽计划吗？周边小区ǐ学校较多，交通
拥堵严重，存在安全隐患Ǒ

市重点工程中心回复：东货场路
位于规划淮河路范围内，目前淮河路

（老淮河路ŸŸ马村路）已完成施工图
设计ʩ清单预算编制工作，待建设资金
落实后开展招标ʩ建设工作ʪ

网友李先生反映：延安路680号金
汇国际花园一期南门东西路机动车乱
停放，一直无人治理Ǒ

市公安局交警支队回复：辖区交
警七大队已安排警力对延安路金汇国
际花园一期南门道路上违法停车进行
查纠，以保障道路交通安全畅通ʪ

网友侯先生反映：涂山路友谊路
口陈家大院饭店门口中午和晚上许多
私家车占用人行道停车，行人无法
通过Ǒ

市公安局交警支队回复：辖区交
警三大队已安排警力对涂山路友谊路
口道路上违法停车进行查纠，以保障
道路交通安全畅通ʪ

【民生及管理类】

网友路先生咨询：淮上区星河小
学今年招生吗？招几年级到几年级？

淮上区回复：经了解，目前星河小
学正在进行内部装修及配套设施施工
中，项目预计2023年7月完工，届时淮
上区教体局同步实施学区划分ʩ设备
采购等工作，计划2023年9月投入使
用ʪ（区教体局）

网友孙先生咨询：我在私企上班，
个人档案应该交到哪里存档？

市人社局回复：根据皖人社秘
〔2014〕53号文件规定，流动人员人事
档案应本着就近方便的原则，可由流
动人员自主选择户籍所在地或工作单
位所在地的公共就业人才服务机构管
理ʪ档案移交相关事宜已电话与您进
行沟通，您表示满意ʪ后续如果有不
清楚的地方，请与蚌埠市人力资源和
社会保障档案管理中心联系，电话：
0552-2077639ʪ

网友张女士咨询：燕山乡定庵村
农村养老保险女性都56周岁了，从银
行卡又扣了500元，按理说55周岁女性
都该领养老保险了，怎么还在缴？需
要缴到什么时候？可不可以一次性
缴清？

市人社局回复：按照规定，参加城
乡居民基本养老保险的个人，无论男
女，均需年满60周岁ʩ累计缴费满15
年，且未领取国家规定的基本养老保
障待遇的，方可以按月领取城乡居民
基本养老保险待遇ʪ您虽然已经56周
岁了，但是距离60周岁还有4年，也就
是说还需要再继续按年缴纳4年，如果

以前已缴纳11年则您到60周岁就可以
办理领取待遇手续ʪ

网友周先生反映：银河中心小区
前期公示小区地上停车位收费，部分
业主也缴费租了车位，但是收费之后，
并没有管理，还是随意进出，近期连周
边小区的车也停到了小区里，本小区
的车回来迟一点都没有车位，请问前
期收的停车费是干啥用的呢？

禹会区回复：针对您反映的问题
回复如下：据了解，后期小区内大部分
居民要求免费停车或降低停车费用，
因意见不一导致现停车场无法正常收
费ʪ前期缴纳的停车费，待银河中心
小区物业有结余资金后，社区将督促
物业抓紧退还ʪ

【住建类】

网友陈先生咨询：马村拆迁已经
快一年了，当时选择就近还原，想了解
一下就近还原工作进度，还原选择楼
盘在哪里，大概什么时候可以选房？
如 果 选 择 原 址 还 原 ，大 概 还 要 等
多久？

龙子湖区回复：您咨询的问题曹
山街道拆迁办已咨询上级部门，该项
目地块暂无出让计划，地块出让情况
以政府公开信息为准ʪ如有疑问请咨
询0552-2157976ʪ

网友孔女士咨询：计划6月开始征
迁的龙子湖北岸棚户区征迁有没有具
体区域更新？靠近宏业集团厂区后面
的自建房有没有征迁的可能？

龙子湖区回复：您所咨询的龙子
湖北岸具体指胜利东路北侧，龙子河
两侧区域，我区项目启动前会在龙子
湖区网站公示，敬请关注，如有其他问
题请与龙子湖区住房城乡建设交通局
联系，联系电话：3040165ʪ

网友姚先生咨询：陶店家园北苑
二期房产证什么时候能办理？

蚌山区回复：陶店二期安置房安
置主体为市城投公司，产权证也是由
市城投公司牵头办理ʪ目前城投公司
正在办理陶店一期产权证ʪ具体问题
可咨询城投公司ʪ

网友王先生咨询：蚌山区滨湖花
园小区办理房产证价格多少？为什么
办理了小部分住户以后又停止办
理了？

蚌山区回复：目前滨湖花园一期
房屋产权证的登记工作还在继续办理
中，请业主先至辖区居委会登记ʩ上交
相应材料，湖滨社区征迁办在补充相
关材料ʩ约定开发建设单位协助办理
后，由业主前往市不动产中心进行后
续的办理工作ʪ如有不清楚的，可联
系湖滨社区中心征迁办进行咨询，电
话：3127430ʪ

网友程先生反映：奥园誉府违约
近一年交房，开发商没有赔付Ǒ后期
交房，房屋内有20多处空鼓，两个多月
了还没人来修，说让等着排队，我现在
都没法装修Ǒ投诉多次也没有解决Ǒ

禹会区回复：违约责任系双方合
同约定，建议与开发单位协商解决，如
协商不一致，建议通过诉讼途径解决ʪ
房屋空鼓问题可直接到物业登记由现
场施工人员进行维修ʪ

网友姚先生咨询：胜利西路与席
家沟路交叉口的吴湾名苑是还原
房吗？

禹会区回复：吴湾名苑为安置房
项目ʪ

网友周先生反映：沫河口镇滨河
壹号小区9号楼和11号楼在2019年购
买后，至今无法办理不动产权证Ǒ

淮上区回复：经了解，开发商正在
筹资办理房产证，沫河口镇已督促
其尽快办理，如有不清楚的地方，请
与沫河口镇联系，联系电话：5871028ʪ

Ž企业有需求，政府有服务ʪž龙子
湖区经信局副局长刘懿剑表示，了解
到企业诉求后，龙子湖区高度重视，针
对项目建设过程中的相关问题，区分
管领导带队，工招园办ʩ高铁工贸园
区ʩ区科技经信局ʩ区行政执法局ʩ区
绿化所ʩ东方投等单位负责人来到项
目现场召开现场办公会，分析问题症
结，现场制订解决方案ʪ

开门见山，一切从简，直奔主题ʪ
Ž今天我们把项目方和相关部门

的主要负责同志都请过来，有问题直

接沟通，奔着问题去，能当场答复的当
场答复ʪ当场答复不了的，会后尽快拿
出解决方案ʪ先请项目方的同志介绍
项目推进情况，重点谈遇到的困难和
问题ʪž简单的开场白，实打实地为企
业解决问题ʪ项目负责人现场汇报前
期项目方案等工作进展情况，提出了
当前推进中遇到的施工建设等方面存
在的困难和问题ʪ

特事特办，企业优先ʪ接到项目方
抛来的问题，各部门协商后提出解决方
案，现场确定由东方投解决进厂道路运

输及厂区出口问题，区绿化所负责绿植
迁移，高铁工贸园区做好后期施工保障
服务，区科技经信局加强项目入库对
接，工招园办全程跟踪督促问题办理ʪ

区域发展是靠项目ʩ靠企业来支
撑的ʪŽ我们为企业多考虑一点，服务
的更全面一点，项目就会早落地ʩ早开
工ʩ早投产ʩ早达效ʪž在龙子湖区营商
办副主任刘娟看来，主动对接服务企
业，采取措施化解难点和堵点，确保企
业反映的问题和困难得到及时解决，
就是在不断优化营商环境，为城市高

质量发展作出贡献ʪ
不到一个星期的时间，企业面临

的所有问题都顺利得以解决，让企业
看到政府为企优环境的决心和魄力ʪ
Ž自项目备案以来，得到市ʩ区各级部
门的关心和支持，道口等问题解决了，
运输车辆和人员进出方便多了，施工
进度将大幅度提高，保证了项目有序
推进ʪž孙娜丽表示，优质的营商环境
让企业在蚌埠投资更放心，干起事来
更踏实ʩ省心，更有信心把产业做好做
大做强ʪ

张公山街道：

把Ā双好ā工程做到居民心坎上
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运输车辆穿梭忙碌，大型机械设备隆隆作响，施工人员正在紧张有
序施工ĂĂ位于龙子湖区龙山路东侧ǐ凯盛路北侧项目建设工地上，施
工人员按照时间节点，抢工期ǐ赶进度，现场热火朝天，工程有序推进Ǒ

Ā前期，我们在项目计划开工建设时遇到了一些困难，于是向龙子
湖区科技经信局表达了诉求Ǒā凯盛科技股份有限公司总经理助理孙娜
丽介绍，没想到通过龙子湖区科技经信局Ā一个窗口ā，协调了各个相关
部门，同时把企业所面临的难题在一周内全部解决了，为项目落地实施
提供了非常好的基础条件Ǒ

龙子湖区工作人员深入项目现场了
解工程进展情况Ǒ

施工现场Ǒ

社区是党和政府联系ʩ服务群众的
Ž最后一公里ž，社区服务关系民生ʩ连
着民心ʪ禹会区张公山街道张公山社
区实施以Ž为群众办好事ʩ让群众好办
事ž为主要内容的党建引领社区服务
Ž双好ž工程，将党的领导贯穿社区服务
全过程各方面，不断提升社区居民的幸
福感ʩ安全感和满意度ʪ

搭起连心桥 服务零距离

社区以Ž为群众办好事ʩ让群众好
办事ž为主要内容的党建引领社区服务
Ž双好ž工程，以基层党建引领ʩ推动ʩ保
障社区服务，切实办好人民群众牵肠挂
肚的民生大事ʩ天天有感的关键小事ʪ
在党群服务中心设置贴合群众需求的
十余个志愿服务岗位，包括卫生环境ʩ
专业理发ʩ政策宣讲ʩ矛盾化解ʩ健康义
诊等，服务百余人次，建立健全结对共
建长效机制，推进活动共联，实现资源

共享ʪ

用心听民意 真心解民忧

每到一户，工作人员都耐心地和居
民拉家常，询问近况，如对社保就业政
策ʩ惠民政策ʩ社区环境整治ʩ社区工作
人员服务态度等方面进行沟通交流与
解答，力所能及地为群众解决实际困
难ʪ同时，及时记录居民问题的反馈，
为困难群体做实事ʩ办好事ʩ解难事ʩ不
断增强居民群众的获得感ʩ幸福感和安
全感ʪ

发挥Ā四民ā作用 问题解决到位

社区充分发挥解民情ʩ集民智ʩ维
民利ʩ聚民心的作用，做到件件有着落，
事事有回音ʪ受理各类诉求六十余件，
办结率100%ʪ累计处理居民私拉电
线ʩ公用设施破损ʩ维修道路破损等安

全隐患三十余起，在网格开展帮扶助老
爱心免费理发，为高龄ʩ孤寡老人打扫
卫生等志愿服务活动二十余次，对解决

群众反映的突出问题实行全程跟踪，定
期回访，确保落实到位ʪ（稿件来源：Ā学
习强国ā蚌埠学习平台 作者：苏博）
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